

LUISENBURG FESTSPIELE WUNSIEDEL

2 Tage Busreise

1. – 2. September 2023

DER FLIEGENDE HOLLÄNDER auf der Felsenbühne

Die Luisenburg Festspiele blicken auf eine lange und einzigartige Tradition zurück. Gegründet im Jahr 1890 sind sie die ältesten und – wie viele sagen – die schönsten Theaterfestspiele Deutschlands. Freuen Sie sich auf die schönste Naturbühne in Deutschland. Unter freiem Himmel (Zuschauertribüne überdacht), am Fuße von Europas größtem Granitsteinlabyrinth, werden auf der Luisenburg seit über 125 Jahren jeden Sommer tausende Zuschauer von dem unverwechselbaren Ambiente verzaubert. Die Felsenbühne umfasst mehrere Spielebenen, die zwischen Felsblöcken und Bäumen in die Natur eingepasst sind.

Johann Wolfgang von Goethe beschrieb 1820 das Felsenlabyrinth: „Die ungeheure Größe der, ohne Spur von Ordnung und Richtung, über einander gestürzten Granitmassen gibt einen Anblick, dessen Gleichen mir auf allen Wanderungen niemals wieder vorgekommen“.



Sonntag, 1. September – 8.30 h ab München. Busfahrt vorbei an Nürnberg nach **Bayreuth**.

Nach einer Pause zum Mittagessen steht eine Führung im **Festspielhaus** auf dem Programm. Das Haus auf dem Grünen Hügel gehört zu den herausragenden Sehenswürdigkeiten der Stadt. Einzigartig in Architektur und Akustik zählt es zu den größten Opernbühnen der Welt.

Weiterfahrt nach Bad Alexandersbad. Um 16.00 h erreichen wir unser Hotel.

Frühes Abendessen im Hotel und Transfer nach Wunsiedel zum **Felsentheater**, wo um 20.00 h Richard Wagners „**Der fliegende Holländer**“ beginnt. (Die Zuschauerplätze sind überdacht) – Besetzung bei Drucklegung noch nicht bekannt.

Montag, 2. September – Nach dem Frühstück besuchen wir zunächst das **Felsenlabyrinth**. Wir spazieren auf den Spuren von Königin Luise und lassen uns in den Bann der über 300 Millionen Jahre alten Granitsteinformationen ziehen.

Weiterfahrt nach **Amberg**. Dort besteht zunächst die Gelegenheit zum Mittagessen.

Am Nachmittag erleben wir bei einem geführten Stadtrundgang die historische Stadt Amberg, die zu den besterhaltenen mittelalterlichen Stadtanlagen Europas zählt. Amberg besticht mit mittelalterlichem Stadtkern, Stadtmauer, Türmen sowie einem einzigartigen Wassertorbau.

Gegen 16.00 h treten wir die Rückreise über Regensburg nach München an. Rückkunft gegen 19.00 h.

Bad Alexandersbad

Hotel Alexandersbad ***+

Im winzigen Kurort Bad Alexandersbad im Fichtelgebirge liegt das Hotel nur wenige Kilometer von Wunsiedel und den Luisenburg-Festspielen entfernt.

Es verfügt über Restaurant, Bar und Wellnessbereich mit Innenpool. Die 107 Zimmer sind mit Bad oder Dusche, WC, Föhn und TV ausgestattet.

Reisepreis

€ 438,-

Einzelzimmerzuschlag

€ 29,-

(Doppelzimmer zur Einzelnutzung)

Im Reisepreis enthalten:

- Fahrt im bequemen Fernreisebus mit 90 cm Sitzabstand
- 1 Übernachtung/Frühstücksbuffet
- 1 Abendessen im Hotel
- Führung Festspielhaus Bayreuth
- Stadtführung in Amberg
- Opernkarte in Kategorie 1 für „Der fliegende Holländer“
- sämtliche Eintrittsgelder
- Reiseleitung ab/bis München